

Hérépian

Les artistes locaux sont mis en lumière à la salle Rodin

Richard Salles, en l'absence du président Guy Pougalan, a présenté l'association Hérépian Patrimoine et musée campanaire. Celle-ci a pour but de faire découvrir l'art sous toutes ses formes et le patrimoine. Il a salué le travail de Mireille Aninat qui s'est impliquée pour réaliser cette première exposition d'artistes locaux.

L'association envisage de faire une exposition mensuelle en invitant un artiste qui pourrait présenter toutes ses œuvres. Avant cela, pour cette première exposition variée, le public a pu admirer des réalisations faites au crayon, d'autres à l'aquarelle, mais aussi du pastel, du modelage, de la peinture sur des plumes d'oiseau, ou sur du verre.

Jean-Louis Lafaurie, maire, s'est réjoui de cette initiative : « Il y a deux ans et demi, tout le quartier était en som-



□ Richard Salles a expliqué en préambule le rôle de l'association.

meil, le musée et l'ancienne fonderie étaient fermés. Je suis ravi de voir que cette salle, qui était occupée par les Chênes Verts, soit investie par les Hérépianais. Petit à petit, beaucoup de choses qui étaient en sommeil se réveillent, ce qui montre que

Hérépian est en mouvement. »

L'exposition se tient encore ce **samedi 28 mai**, pour le dernier jour, à la salle Rodin. Chaque Hérépianais peut y découvrir gratuitement le talent d'un de ses voisins jusque-là ignoré.